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Seúora Presidente,

os vereadores abaixo subscrevem, dando conhecimento ao Soberano plenário na forma regimental,requerendo' sempre de maneira muito respeitosa, seia encaminhada indicação ao prefeito MunicipalJorge Luís Gomes da costa' para que através da secretaria competente providencie os seguintesserviços.

lndico ao Exmo' sr' Prefeito Municipal, na forma regimental, em cooperação com o executivo, sempreem prol do interesse público, que determine à secretaria responsável verificar a possibilidade pararealize calçamento nas ruas Hebert Pinto Fernandes e Sidney Antônio Gori Marques

i ustificativa:

o Poder Público Municipal deve b dos seus cidadãos, e, esta obra e da maiorimportância para aquelas pessoas, farão a diferença para muitas pessoas queali residem. Sugiro utilização da ve municÍpio de Brumadinho

Sugerimos urgência no atendimento deste pleito.

Plenário Georgina paixão Godoy, l g de Janei rc de Z0ZZ.

Atenciosamente,

iana'l-eperino Abreu
Vereadola

Mach da Silveira Júnior
Vereador
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